2018/2/27: 社会見学会

## 東京都庁&皇居散策&気象庁&美術館見学



2017年12月5日の第一次見学会が好評で、2018年2月27日に第二次見学会を催行したところ、18名の応募者があり、実に素晴らしい好天に恵まれて、キャンセル者が皆無という珍事も加わり、2回併せて、28名の参加者で賑わうなど、世話人冥利に尽きる社会見学会でした。

前回と違い、気象庁見学が午後2時15分からで、東京都庁訪問が先になり、45Fからの展望は見とれるぐらいの光景で、初めて訪れた方々からは、感嘆の声もあちこちから上がり、ランチ時の豪華な職員食堂も、メニューがあれこれあり、ゆったりと低価格で味わうこともできました。

お腹もそれなりに満たし、地下鉄で九段下に移動、皇居の散策でしたが、流石に整備も行き届き、梅の花も鮮やかで、観光客も比較的少なく、丸の内のビジネス街ビル光景もくっきりと眺望でき、気象庁へと向かいました。

気象庁では、女性広報官がテキパキと説明をして頂き、皆さんも熱心に質問をされるなど、あっという間に所定時間が過ぎ、三菱美術館&出光美術館へは、自由行動で、午後3時半に散会しました。